
obrepanda

Beitrag von „pfröpfling“ vom 18. Februar 2010, 18:57

Sehr geehrter Herr Kellner
Genau deswegen um das wunderbare Klima hier im Forum nicht zu vergiften, möchte ich mich 
nicht weiter äußern. Mit ihrer Antwort per PN wäre sicher dem Forum besser gedient.

Hochachtungsvoll
Karla-Simone
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